

UPPM Université Populaire Pyrénées Méditerranée

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 12 octobre 2018 à la Médiathèque Jean Ferrat d'Argelès sur Mer :

Présents: M;SAIGNOL,C.STREDEL, H.BLANQUER, N.RICO,M.CHATY, S.MARZO, S.MALLARD J.ARLETTAZ, C.MUNOZ, F.BAYLOT,H.BAILLS pour le Conseil d'administration, et,
M.M.MUNOZ, Fque BAYLOT, J.AMIEL, D.BOUCHERON, N.CANADELL, A.C.DUSSOL, H.DANIEL, A.NOGUERES, D.THUE, L.MAGDALENO, J.ECLAPEZ, C.HOLEINDRE, M.TARDIEU ;
M.AUBRY, C.CHATY, G.NAMIECH, J.M.MILLOT, G.NOGUERES, M.POL, M.TARDIEU.
2 POUVOIRS : J.CADMAS (représentée par N.CANADELL), M.FRASNEDO (représentée par F.BAYLOT).

1) Rapport moral :

C.STREDEL, Présidente, remercie l'ensemble des participants à cette Assemblée Générale ordinaire.

J.ARLETTAZ, Vice-Président, rappelle l'importance et la « chance » de l'existence à Argelès sur Mer, de l'Université Populaire. L'UPPM permet les rencontres, les débats, les analyses, les synthèses...sur des thèmes définis lors des commissions « réflexion ». L'atelier « philo », qui a lieu le 3ème lundi de chaque mois de 18 à 20h, est un « fil conducteur », de recherche, brassage d'idées en prise avec la réalité, de partage et de recherche démocratique.

Pour être en harmonie avec sa philosophie - notamment la promotion de l'implication de ses adhérents-, le Conseil d'Administration de l'UPPM propose une refonte de ses statuts, soumis au vote de cette Assemblée Générale.

Ces nouveaux statuts prévoient la conduite de l'association « UPPM » par un Conseil Collégial, unique instance décisionnelle avec l'Assemblée Générale qui le nomme. Il est composé de membres actifs (adhérents (es) qui s'engagent à élaborer,organiser et participer aux actions de l'UPPM). Les décisions y sont prises par consentement. Il désigne chaque année un membre actif, représentant l'association dans tous les actes de la vie civile. Chaque adhérent(e) élu(e) au Conseil Collégial est habilité(e) à remplir toutes les formalités décidées par le Conseil Collégial .

Un premier vote est soumis à l'Assemblée générale :

Vote sur « le vote à main levée »

Contre : 0, Abstention:0, Pour :Tous

Le « vote à main levée » proposé est entériné par l'Assemblée Générale.

C.STREDEL, Présidente, fait lecture des **nouveaux statuts** à l'assemblée.

Vote sur les nouveaux statuts

Contre : 0, Abstention:1, Pour : Tous -1

Les nouveaux statuts proposés sont entérinés par l'Assemblée Générale.

2) Rapport d'activités :

H.BLANQUER relate le bilan d'activités d'octobre 2017 à septembre 2018 :

- semaine de l'UPPM du 18 au 24 novembre 2017 : 7 rendez-vous d'échange en 7 jours ; le film « Demain » a été le fil conducteur de cette semaine exceptionnelle et a posé les jalons du thème de l'année 2018 : « Rêver hors normes ».

- d'octobre à septembre 2018 : 8 ateliers « philo » et 12 rendez-vous de conférences/échanges ont eu lieu.

3) Rapport financier :

C.MUNOZ, Trésorier, commente le rapport remis à chacun des participants.

Les dépenses réalisées (4600€) ont été inférieures aux dépenses prévisionnelles (8000€), car :

- certaines prévisions ont été sur-évaluées (cachets des intervenants),
- les dépenses concernant l'accueil des participants (hôtel, restauration) ont été atténuées (500€ environ), par le fait que des conférenciers ont été accueillis au domicile d'un membre du CA
- une action en partenariat n'a pas eu lieu.

Les dépenses de fonctionnement de l'association dépendent de ses crédits (subventions, adhésions, dons...), notamment de la subvention municipale.

La réserve budgétaire de l'association peut lui permettre d'assurer une année de fonctionnement.

Vote sur le rapport financier :

Contre : 0, Abstention:0, Pour :Tous

Le rapport financier est entériné par l'Assemblée Générale.

4) Projets 2018/2019 :

F.BAYLOT présente le programme de l'année 2018/19 : Le thème conducteur issu de la commission « réflexion » est le **transhumanisme**.

- semaine de l'UPPM : du 16 au 18 novembre 2018 :

- * 16/11/18 à 18h30 : conférence gesticulée : « informatique et libertés? »
- * 17/11/18 à 14h : labo-fiction : inventer des futurs désirables ?
- * 17/11/18 à 18h30 : conférence « semences normées ou normales ? »
- * 18/11/18 à 14h : conférence sur les « smart-cities »
- * 19/11/18 à 18h : conférence sur le transhumanisme.

En plus des ateliers « philo » chaque mois, sont prévues : une conférence sur le génome ou « l'homme transformé » en février 2019, et une autre sur les nano-particules en mars 2019.

Des contacts sont en cours pour les mois d'avril, mai et juin, pour aborder le transhumanisme à travers le sport, la littérature ou le handicap.

Vote sur les projets 2018/2019

Contre : 0, Abstention:0, Pour :Tous

Les projets 2018/2019 sont entérinés par l'Assemblée Générale.

5) Questions diverses :

Les questions diverses touchant essentiellement aux idées de programmation à venir, la Présidente propose de commencer la réunion de la commission « réflexion », normalement prévue à la suite de l'Assemblée Générale.